



Síntesis de medios

13 de noviembre de 2023

Primeras Planas

Asaltan a balazos en la México-Qro
Advierten poca capacitación de controladores aéreos
Morena confía en su poderío rumbo a 2024
Sheinbaum propone a empresarios de NL plan energético de 30 años
Éxito de la vacuna cubana Abdala, pese a campaña en contra
Va Samuel por MC: ve al Frente "frito" y batalla con Morena; Ebrard no se anota
Estiman llegada de 40 mil mdd por nearshoring
Paralizados
¡Gritan en Europa!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Puedes reportar semáforos que estén fuera de operación en la cuenta de X: @UCS_GCDMX. [Reforma](#)

Detienen a 19 por reventa de boletos en concierto de Peso Pluma

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** señaló que fueron detenidas 19 personas posiblemente relacionadas con la reventa de boletos del concierto de Peso Pluma, que se llevó a cabo el sábado en el Foro Sol. [+Chilango](#)

Estallido de pirotecnia deja 8 heridos

La explosión de pirotecnia en un panteón ubicado en la colonia Providencia, alcaldía Azcapotzalco, dejó ocho personas lesionadas, entre ellos un adulto mayor y un menor de edad. Oficiales de la **SSC**, brindaron el apoyo y coordinaron los servicios de emergencia para los ciudadanos que resultaron lesionados durante el cortejo fúnebre. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Metro](#)

Asesinan a futbolista a cuchilladas al salir de deportivo, en la GAM

Con apoyo del C2 Norte, policías de la **SSC** atraparon a un sujeto que atacó a puñaladas a un futbolista, cuando salía de un deportivo ubicado las calles Camino del Porvenir y Camino Parque Central, en la colonia Campestre Aragón. alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Detenido expresidiario por robo en un establecimiento

En la alcaldía Gustavo A. Madero, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a un sujeto posiblemente responsable de sustraer mercancía de un establecimiento sobre avenida Insurgentes, en la colonia Guadalupe Insurgentes. Resultado de un cruce de información, se tuvo conocimiento que el detenido cuenta con tres ingresos al Sistema Penitenciario. [La Prensa](#)

Arrestan a mujer por posesión de presunta droga

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron sobre calle Combate de Celaya, en la colonia Unidad Vicente Guerrero, alcaldía Iztapalapa, a una mujer en posesión de diversas dosis con posible droga, además de tarjetas bancarias de las que no acreditó su propiedad. [La Prensa](#)

Retiran a extranjeros de Central Camionera del Norte en Cdmx

Personal del Instituto Nacional de Migración, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la FGR, realizaron un operativo en la Central Camionera del Norte, ubicada sobre avenida de los 100 Metros, alcaldía GAM, donde retuvieron a decenas de migrantes, los cuales fueron trasladados a las instalaciones del Instituto Nacional de Migración. [La Prensa](#)

Se subió a la Diana Cazadora ¡con todo y camioneta!

Por manejar en aparente estado de ebriedad, un sujeto identificado como Jesús "P", se subió con todo y su automóvil a la Diana Cazadora, en Reforma. Al lugar arribaron **policías** y paramédicos quienes trasladaron a su acompañante a un hospital, el hombre fue puesto a disposición del MP, por el delito de lesiones y daños. [Basta](#)



Síntesis de medios

13 de noviembre de 2023

Atracaban a pasajeros con cuchillos; ya los atraparon

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a una mujer y tres hombres tras asaltar a pasajeros de un autobús en calle Sacalum, de la colonia Héroes de Padierna, alcaldía Tlalpan. Al momento del aseguramiento se les decomisaron dos cuchillos y 5 celulares. [Basta](#)

Policiaco

Cae hombre del segundo piso de Periférico y... ¡vive!

Policías adscritos a la SSC, fueron alertados de la presencia de un hombre que caminaba en la orilla de un puente vehicular en la calle Los Pinos. Ante la denuncia, los uniformados y paramédicos del ERUM se trasladaron al lugar señalado ubicado en la colonia San Pedro de los Pinos, alcaldía Benito Juárez. Los primeros auxilios lo diagnosticaron con fractura de fémur, contusión en la pelvis y la cabeza, por lo que fue trasladado a un hospital de la zona. [Basta](#)

Derrumbe de una casa provoca terror

Una vivienda antigua se derrumbó y sepultó una tienda ubicada en calle Rinconada de Casa Amarilla, de la colonia Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo. Ante los hechos, solicitaron el apoyo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y Protección Civil, no se reportaron lesionados. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Le hacen otro hoyo

Un hombre que se negó a entregar su motocicleta tras un asalto resultó herido de bala, los hechos ocurrieron sobre calle San Rafael Atlixco, de la colonia La Polvorilla, alcaldía Iztapalapa, los responsables lograron escapar. [El Gráfico](#)

Ladrón le perfora pierna, tras pasarle báscula

Un hombre resultó herido de bala tras un asalto sobre calle Gitana, de la colonia La Estación, alcaldía Tláhuac. Familiares de la víctima lo trasladaron a un hospital para su atención, mientras **agentes policiacos** tomaron su declaración y revisaban las cámaras de seguridad para intentar dar con el responsable. [El Gráfico](#)

Picudean y plomean a checador de paradero

Un hombre resultó baleado tras una discusión con un sujeto afuera del paradero del Metro Tepalcates, en la alcaldía Iztapalapa. **Elementos policiacos** observaron mediante cámaras de seguridad que tras el ataque el sujeto se resguardó en un domicilio cercano, sin embargo, no se reportó ninguna detención. [El Gráfico](#)

Les cobran a plomazos

Tras derribar el retrovisor de un automóvil, un par de hermanos resultaron baleados por una banda de delincuentes en la carretera México-Cuernavaca, a la altura del Pueblo San miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan. Al sitio arribaron **elementos policiacos** quienes tras investigaciones identificaron a los agresores como integrantes del grupo delictivo Los Jaibos, por lo que ya son buscados. [El Gráfico](#)

Justicia

Ratificación de Godoy en juego en el Congreso

La bancada del PAN en el Congreso capitalino, mete presión al grupo de Morena ante lo que calificó como incapacidad para asegurar los 44 votos necesarios que garanticen la ratificación de Ernestina Godoy como fiscal por cuatro años más. De acuerdo con el coordinador del PAN, Federico Dóring Casar acusó al presidente de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, Octavio Rivero, de violar la ley al apostar por ganar tiempo debido a la falta de votos que respalden la continuidad de Godoy. [Basta](#) / [24 Horas](#)

Investigan a funcionarios de la FGJ por fabricar delitos

La Fiscalía de Investigación para Servidores Públicos de la FGJ de la CDMX investiga la presunta fabricación de delitos en la que se encuentran involucrados algunos servidores públicos de la misma institución. Una de las víctimas, es Hugo Martínez Gorostieta líder de la banda de secuestradores "Los Wonders", quien busca su libertad, pues su defensa ha aportado pruebas de que fue víctima de tortura. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

13 de noviembre de 2023

Imagen Destacada



LA PRENSA

Arrestan a mujer por posesión de presunta droga



Le aseguraron posibles dosis de marihuana, cocaína y dinero en efectivo /CORTESÍA